
Sehr geehrte Herr Oberbürgermeister, 

am 9.6. wird das ehemalige Versandgebäude der Finna Quelle versteigert. ln der · 
Öffentlichkeit besteht Unsicherheit wie es mit dem Gebäude weitergeht und zum Teil 
stehen widersprüchliche Informationen im R~um. 

Wir stellen deshalb folgenden Antrag zur Beh~ndlung im nächsten Stadtrat: 

Die Verwaltung berichtet zur weiteren Entwicklung in der ehemaligen .,Quelle" und ;geht 
insbesondere auf folgende Fragen ein: 

1) Welche Konsequenzen ergeben sich aus dem Ergebnis des 
Versteigerungsterminsam 9.6.? 

2} Wie viel Fläche Obernimmt Stadt und welche? Was ist schon festgelegt bei der 
Nutzung und was nicht? 

3) Wie werden die bisherigen Beschlüsse und Festlegungen der Stadt Nümberg 
umgesetzt? Auch bei erfolgter Versteigerung müssen diese weiterhin die 
Grundlage des Handeins sein. 

4) Wer übernähme Projektsteuerung für die Entwicklung der städtischen Flächen 
und wie sähe ein Gesamtmanagement des Komplexes bei verschiedenen 
Eigentümerinnen aus? 

5) Welche Räume und Möglichkeiten für die Kulturschaffenden gibt es in Zukunft 
in der Quelle? 

6} MUssen die jetzigen Mieterinnen die Quelle verlassen? Wenn ja wann? 
7) Wie werden die interessierte Öffentlichkeit und die BOrgerschaft am weiteren 

Entwicklungsprozess des Areals beteiligt? 

Mit freundlichen Großen 
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